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 1970年４月22日、環境保護運動の流れの中で「アースデイ」が立ち上げられました。以来、この日は、

地球を守るために人びとが結束して行動する日となっています。 

 国際ロータリー理事会は、2021年に「環境」を重点分野に指定し、2022年には4月を「環境月間」と設

定しました。 

 ロータリーの環境に対する考え方は次のようです。 

 人類共通のレガシーである「環境」を守ることが重要だと考えています。天然資源の保全と保護を強

化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援します。地域特有のソリューション

と革新を奨励しながら、気候変動と環境破壊の原因、およびその物質の削減に取り組みます。 

 国際ロータリーは、2023年11月30日から12月13日まで、アラブ首長国連邦（UAE）・ドバイにおいて

開催された第28回国連気候変動枠組条約締約国会議（COP28）に、代表団を派遣しました。このような

形でこの会議に参加するのは、今年で3回目です。会議への参加は世界的な気候変動対策に貢献する

ことの重要性を改めて強調するものです。今回のCOP28において、ゴードン・マッキナリー会長は、気候

に関連した災害が精神衛生に及ぼす影響について講演しました。会長は、暴力や精神的苦痛の発生率

の高さに猛暑がどのように関連しているかを示すとともに、気候変動のために若い人びとが感じている

不安についても言及しました。 

 気候変動は、いくつもの要因が複合的に絡み合って生じます。研究者は、温室効果ガスの排出の回避

もしくは削減への解決策を1－80位にランク付けしています。 

 

以下は、その中で、世界各地のロータリアンが、既に、グローバル補助金を活用して活動しているリスト

です。 

 ●食べられないほどの食料を生産すれば、エネルギー、土地、肥料などの資源の浪費となります（3位、 

  食品廃棄の削減）。 

 ●熱帯雨林の再生が必要です（5位、熱帯雨林）。 

 ●学校教育を受けていない女性は、12年間の学校教育を受けた女性よりも4－5人子供が多いこと 

  が分かっています。人口増加対策における女子教育は重要です（6位、女子教育）。 

 ●望まない妊娠で苦しんでいる女性たちが希望する医療を提供することにより、人口増加と温室効 

  果ガスの排出を削減できます（7位、家族計画）。 

 ●太陽をエネルギー資源として活用します（10位、屋上太陽光）。 

 ●土壌中の炭素量を増やし、植物の健康状態を改善します（11位、再生農業）。 

 

ロータリー財団は、以下のような活動に補助金を提供します： 

 ●陸地、沿岸、海洋、淡水資源の保護と回復 

 ●天然資源の管理と保全を支援する地域社会の能力向上 

 ●持続可能な農業、漁業、水産養殖の実践の支援 

 ●温室効果ガスの排出削減による気候変動の原因への取り組み 

 ●気候変動の影響を受ける生態系と地域社会の強化 

 ●環境を守る行動を促すための教育イニシアチブの支援 

 ●より資源効率の高い経済を築くための持続可能な消費の提唱 

 ●環境正義の問題と公衆衛生上の懸念への取り組み 

 

我々は、世界を変える行動人です。「 ストップ、気候変動！」に向けて行動しましょう。 

  (2023-24年度 RI2660地区 ガバナー月信4月号 より) 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① ロータリーの友4月号をお配りしております

のでご覧いただきます様お願いいたします。 

② 「2023-24年度 IM第6組ロータリーデー」の出

欠のご返事を事務局までお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

公式訪問以来、7年ぶりに郡会員が所属する大

阪天満橋ロータリークラブのメイキャップに来

ました。桂文珍会員の卓話を楽しみにしていま

す。 

大阪北ロータリークラブ・パスタガバナー 

            松本 進也 

文珍師匠おじゃまします  

   大阪梅田東ロータリークラブ 木岡良介 

お声がけ戴きましてありがとうございます 

             元会員 高良 尚志 

オープン例会参加よろしくお願いします。 

              元会員 山田 雅則 

早春の息吹を感じる昨今どうぞお健やかにお過

ごし下さい         元会員 中野 格 

オープン例会お誘いいただきありがとうござい

ます            元会員 宮里 修一 

ゲストの皆様、ロータリアンの皆様、ようこそ

お越し下さいました。 箕村 保

 ☆☆ ４月度のお誕生日 ☆☆ 

    9日 箕村 保    11日 平尾 彰彦 

   14日 西井 幾雄  

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。本日は多数のゲストの方々、

またロータリアンの方々、ようこそお越しくだ

さいました。本日はオープン例会でございます。

当クラブの会員と繋がりのある方々にお越しい

ただき、気軽に当クラブを体験いただく例会と

なっております。初めての試みでございますが、

至らない点も多々あるかと存じますが、最後ま

でごゆっくりお食事ご歓談いただけたらと思い

ます。 

本日は時間があまりございません。普段は

もっと楽しく面白いことをお話しますが、今日

はこれぐらいにさせていただきたいと思いま

す。 

ご参加いただいたゲストの方々におかれまし

ては、当クラブ、またロータリーを身近に感じて

いただき、ご一緒に活動できる日が来ることを

願い、会長の挨拶とさせていただきます。 

本日はよろしくお願いいたします。 

 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2657回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「新入会員自己紹介」 

             黒田 淳子会員 

   次週（４月１１日）のお知らせ 

１）例 会 （2658回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 「ユニクロ柳井社長に学ぶ」 

             西井 幾雄会員 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

環 境 月 間 



山田さん 宮里さん 高良さん 本日はようこそ 

 川原 和彦 

立野パストガバナーオープン例会にご出席頂き

誠にありがとうございます。 中川 政照 

的場先輩本日のオープン例会にご出席頂き誠に

ありがとうございます。 中川 政照 

立野パストガバナーよくいらっしゃいました 

 南川 和茂 

桜が咲き始めました。本日のゲスト橋本さんを

よろしく。 西井 幾雄 

オープン例会に多くのゲスト・ビジターの方に

お越し頂き有難うございます。 山本 喬一 

本日お越しの皆様楽しんで下さいませ 

 石田 道夫 

祝オープン例会。ご参加頂きましたゲストビジ

ターの皆様ありがとうございます 平尾 彰彦 

本日は多くのビジター様ゲスト様お越し頂き有

難う御座居ます 髙橋 俊起 

西田会員本日の卓話楽しみにして居ります 

 川原 和彦 

西田会員本日の卓話、千秋の思いでお待ちして

おりました。本日は楽しんで拝聴します。 

 中川 政照 

初のオープン例会の成功を願って。師匠卓話ご

苦労様です。 郡 悦清 

文珍師匠、卓話御苦労様です 中村 健輔 

西田さん本日の卓話楽しみにしています 

 中村 修 

初オープン例会自祝 髙田 肇 

NO.1・5・7テーブル情報集会 ご参加ご協賛誠に

ありがとうございました。 

            テーブルNO.1・5・7          

令和6年3月28日  合計金   137,000円 

          累計金 1,817,000円 

☆☆ オープン例会 ☆☆ 

当クラブにて初めてのオープン例会が開催さ

れました。ゲスト10名、元会員3名、ビジター3名、

をお迎えし和やかな雰囲気の中、例会が開会さ

れました。 

途中創立50周年時で当クラブの行った活動を

スクリーンでご覧いただき、卓話では文珍師匠

（西田勤会員）に笑いを含めながら、ロータリー

クラブについてお話いただきました。 

 準備にご尽力いただきました会員の皆様、あり

がとうございました。 

中長期会員拡充戦略委員会  

委員長 髙橋 俊起 

☆☆ 先週（3 月 28日）の卓話 ☆☆ 

「ようこそロータリー」 

西田 勤会員 

オープン例会にて僭越ながら卓話させていた

だきます。当クラブは伝統と歴史ある誠に明る

く楽しいクラブです。まずメンバー各位はいつ

もネクタイ姿ではありますが、常に胸襟を開き、

親しく接していただいています。私は、当クラブ

では新参者で、いわば前座のような立場です。仕

事柄、芸能の世界では古株になっていますがク

ラブに来れば若手扱いで先輩諸々に教えて頂い

ています。 

ところで、私共、寄席の世界も随分時代が変

わってきました。では、何がどう変わって、それ

に対してどう対応しているのか、今後はどうす

れば生き残れるのか、今様の言葉で言えば持続

可能でなければ伝統芸能といえど、残ることは

出来ません。各々に職種の異なるロータリーの

仲間が、今後、百年の後にも持続し、社会に役立

つかのヒントになれば、との思いでお話さえて

頂きます。どうぞ、本日のオープン例会をお楽し

みください。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

鶏胸肉レモン・ヨーグルトソース掛け 

ロールキャベツのクリーム煮 

桜鯛造り                                 

桜海老御飯 豆腐となめこ茸入り味噌汁 

桜羊羹 

コーヒー又は紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  3名 会員総数 41名 

国内ゲスト  13名 会員出席 33名(40名) 

外国ビジター  0名  18名 

外国ゲスト    0名 会員欠席  7名 

3月28日の出席率 82.50％ 

４週間前（3月7日）の 

出席率 83.78％ 

4名（欠席者10名) 

－－ 台北陽明扶輪社４７周年訪問 －－ 

3月29日（金）箕村会長始め総勢10名にて訪台。 

当日Welcome Partyが春申食府で開催され、翌日30日（土）は47周年記念式典が福華大飯店にて開催され

ました。当クラブ参加メンバー全員がニコニコをし、記念品交換では箕村会長が東洲斎写楽撰の復刻木版

画を贈呈。 

Welcome Party及び記念式典で凄く感じたのは主要メンバーが欠席されていたり、本年はROSTERも作成さ

れていない等、例年に比べ盛り上がりが？ 

良かったのは恒例の二次会が無くゆっくり過せたことでした。チャターメンバーの黄介光（P.P.Berin）

先生が昨年12月に逝去され寂しい限りです、ご冥福をお祈り申し上げます。大雨の予報でしたが運良く雨

にも当たらず楽しい時間を過ごせました、ご参加頂きました皆様お疲れ様です、有難うございました。 

             国際奉仕委員会 

 

 


